

KABAR TERBARU

Sinergi TNI-Polri Polsek Sukaresmi: Perkuat Keamanan dan Kebersamaan

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

May 23, 2024 - 20:48



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam rangka memperkuat keamanan dan menjaga ketertiban masyarakat, personel Polsek Sukaresmi bekerja sama dengan TNI melaksanakan kegiatan sinergi TNI-Polri pada Rabu, 22 Mei 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kerjasama antara dua institusi dalam menjaga situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sukaresmi, Polres Cianjur.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek

Sukaresmi menyampaikan pernyataan dan apresiasinya terkait pelaksanaan kegiatan tersebut. "Sinergi antara TNI dan Polri sangat penting dalam menciptakan keamanan dan ketertiban yang optimal. Kolaborasi ini menunjukkan komitmen kedua institusi dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ujar Kapolres.

Kegiatan sinergi TNI-Polri ini melibatkan patroli bersama di berbagai titik rawan dan strategis di wilayah Sukaresmi. Selain itu, dilakukan juga kegiatan dialog dengan warga untuk mendengarkan keluhan dan masukan terkait keamanan lingkungan. Patroli bersama ini diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan kepercayaan masyarakat terhadap TNI dan Polri.

Kapolsek Sukaresmi menambahkan, "Kolaborasi ini tidak hanya fokus pada patroli dan pengamanan, tetapi juga pada kegiatan sosial yang dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Dengan sinergi yang baik, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga."

Kegiatan sinergi TNI-Polri ini juga mencakup latihan bersama, simulasi penanganan bencana, dan kegiatan sosial lainnya. Hal ini dilakukan untuk mempererat hubungan antara TNI, Polri, dan masyarakat, serta meningkatkan kesiapsiagaan dalam menghadapi berbagai situasi darurat.

Kapolres Cianjur menyampaikan apresiasinya terhadap kerja keras dan dedikasi personel Polsek Sukaresmi dan TNI. "Saya sangat mengapresiasi sinergi yang terjalin antara Polsek Sukaresmi dan TNI. Kegiatan ini menunjukkan bahwa dengan bekerja bersama, kita dapat menciptakan keamanan yang lebih baik dan memberikan pelayanan yang lebih optimal kepada masyarakat. Terima kasih atas kerja sama yang luar biasa ini," ungkapnya.

Dengan adanya kegiatan sinergi TNI-Polri, diharapkan dapat tercipta situasi yang aman dan kondusif di wilayah Sukaresmi. Kapolres juga berharap agar kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin dan berkesinambungan, sehingga masyarakat dapat merasakan langsung manfaat dari kerjasama yang solid antara TNI dan Polri.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri dan TNI untuk memberikan pelayanan prima dan memastikan keamanan di wilayah hukum Polres Cianjur selalu terjaga. Sinergi yang kuat antara TNI dan Polri diharapkan dapat menjadi contoh bagi daerah lain dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.